

PARA EVITAR CONTAGIOS DE COVID

# REFUERZAN MEDIDAS EN BANCOS

Anuncia Sheinbaum cooperación entre otras medidas, sucursales abrirán a las 10 am

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**— A partir del miércoles 10 de junio, la apertura de sucursales bancarias será a las 10:00 horas, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, esto, con el objetivo de evitar la propagación del Covid-19 y previo acuerdo de cooperación entre el Gobierno de la Ciudad de México y la Asociación de Bancos de México (ABM).

Anunciaron que el acuerdo es para implementar medidas y acciones con el fin de evitar la concentración de personas tanto en las sucursales como en diversos puntos de mayor afluencia en torno a los servicios que prestan las instituciones bancarias.

Sheinbaum destacó que son cinco acciones fundamentales: promover el trabajo desde casa para los propios empleados; apoyo para ordenar las filas al exterior; la apertura a las 10:00; fortalecimiento de los medios electrónicos para disminuir uso de efectivo; y trabajo conjunto con las cámaras empresariales y empresas para la diversificación de los días de pago.

“Preocupados tanto los directivos de los bancos como el Gobierno de la Ciudad por evitar la aglomeración, particularmente en los días de quincena, pero no solo en las sucursales bancarias, trabajamos en distintas acciones de manera muy coordinada y el

día de hoy queremos anunciarle a la ciudadanía, son varias acciones, unas de muy largo plazo, otras que buscamos que sean de mayor alcance”, expresó.

## MENOS GENTE



Entre las medidas anunciadas se contempla evitar la saturación en el transporte público



mit 600 personas de la industria bancaria en la Ciudad, aproximadamente, utilizan el transporte público para trasladarse a su lugar de trabajo



La jefa de Gobierno a su llegada a la reunión del Gabinete de Seguridad

